

# XPRESS

## Humas Polda Kalteng Lumat Polres Katingan 4 : 2

Indra Gunawan - [KALTENG.XPRESS.CO.ID](http://KALTENG.XPRESS.CO.ID)

Jun 10, 2022 - 19:46



PALANGKA RAYA - Terlatih dan Teruji, kata itulah yang pas buat Tim Sepak Bola Bidhumas Polda Kalteng yang diberi nama Laskar Ngopi FC.

Bagaimana tidak, dalam mengikuti Turnamen Mini Soccer Kapolda Cup 2022 dalam rangka HUT Bhayangkara ke-76 ini, pada pertandingan pertama, Tim bola yang dikapteni Cak Sam tersebut, melumat habis Tampuyak FC yang merupakan

tim andalan Polres Katingan dengan skor 4 : 2.

Dalam pertandingan yang digelar di Lapangan Mini Soccer Rajawali Sakti Jalan Adonis Samad Kota Palangka Raya tersebut, berjalan cukup sengit dan dalam tempo tinggi, Jumat (10/6/2022) pukul 14.00 WIB.



Jual beli serangan sudah terlihat sejak peluit kick off dibunyikan Wasit Sugeng Hariyanto. Namun, pertandingan baru berjalan lima menit, Tim Laskar Ngopi sudah berhasil menjebol gawang Tampuyak FC melalui nomor punggung 12 Adtya.

Tak sampai disitu, pada menit ke-11, kembali Laskar Ngopi berhasil menyorangkan si kulit bundar melalui Kapten Tim Cak Sam dengan sundulan kepala.

Pada menit ke-15 kembali skor berubah menjadi 3 : 0, melalui tendangan keras Marcel dari luar kotak pinalti. Menit ke-19, Tampuyak FC baru bisa menjebol gawang Laskar Ngopi.

Di babak kedua, Tim dengan kaos warna hitam tersebut kembali mengoyak gawang Tampuyak FC melalui pemain nomor 1 Kristian sehingga skor menjadi 4 : 1. Di menit-menit terakhir, Tampuyak FC baru bisa membikin gol kembali, dengan skor akhir 4 : 2 untuk kemenangan Tim Laskar Ngopi FC.

Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H yang hadir langsung menonton jalannya pertandingan, mengungkapkan rasa bangganya kepada anggotanya.

"Saya bangga kepada kalian semua, walaupun cuaca sangat panas dan ketemu lawan yang cukup kuat, kalian bisa memenangkan pertandingan," kata Kabidhumas usai pertandingan.

Untuk selanjutnya, besok malam, Laskar Ngopi FC akan berhadapan dengan Teratai FC yang merupakan Tim sepakbola kebanggaan Satbrimob Polda Kalteng.\*\*\*